Statt nur eine grüne 'Pfand-Religion' zu vertreten, sollte Bundesministerin Gewessler den Ausstieg aus Plastik organisieren.

Christof Kastner Geschäftsführender Gesellschafter <u>Kastner</u> Gruppe





"Politischer Abtausch"

In die gleiche Kerbe schlug erst vor wenigen Tagen noch Christian Prauchner, Obmann des Lebensmittelhandels in der WKÖ. Punkto Steigerung der Sammelquoten für PET-Flaschen spreche man sich "für ein ganzheitliches Kreislaufkonzept aus, das nicht nur für große Unternehmen, sondern auch für die Tausenden kleinen, selbständigen Kaufleute in Österreich tragfähig ist". Die Einführung eines "teuren und komplizierten Einwegpfandsystems im stationären Handel wäre insbesondere für kleine, selbstständige Lebensmittelhändler mit massiven Mehrbelastungen und Wettbewerbsnachteilen gegenüber großen Mitbewerbern verbunden", so Prauchner, Einem politischen Abtausch auf Kosten kleiner Händler werde man daher "so nicht zustimmen". Angesichts der berichteten Wende der WKO ist daher von einem Entgegenkommen auszugehen.

Einen "Öko-Schmäh" ortet indes Christof Kastner, geschäftsführender Gesellschafter der Kastner-Gruppe. "Viele Konsumentinnen und Konsumenten. die ein Pfandsystem befürworten, glauben, dass die Plastikflaschen wie beim Glas wiederbefüllt werden. Das stimmt nicht. Denn nur ca. 9.000 Tonnen Plastik können durch ein Pfand auf Einwegplastikgebinde zusätzlich recycelt werden. Bis 2030 müssen wir aber ca. 90.000 Tonnen Plastikverpackungen aller Art dem Recycling zuführen", rechnet Kastner vor. "Wenn Bundesministerin Leonore Gewessler ein Einwegplastikpfand fordert, wird sie die Plastikflasche für Jahrzehnte im System einzementieren. Statt nur eine grüne ,Pfand-Religion' zu vertreten, sollte sie den Ausstieg aus Plastik organisieren."